
 

                               第 48回市民公開講座 

 本当は怖い胆石症 金 鏞国  

 参加人数 49名 アンケート回収 43名（回収率 88％）  

１、 年齢 平均 70歳  53歳～87歳  

50代 3名 60代 18名 70代 17 名 80代 5名 

２、 女性 32人 男性 11名  

３、 公開講座を何で知ったか(複数回答あり) 

区 分 病院ポスタ

ー 

他施設 その他 無回答  

件 数 

 

18 6 19   1   

 ４、   市民公開講座に来て良かったと思われましたか？    

区 分 来て良かった 来なければ良かっ

た 

わからない 無回答 

件 数 40 

 

 

 

0 0 3 

割 合  93％  0％  0％ 7％ 

  

５、 「本当は怖い 胆石症」について理解できましたか？ 

区 分 できた できない わからない 無回答 

件 数 40 

 

0 0 3 

割 合 93％ 

％ 

 

0％ 0％ 7％ 

 

％ 

 

 
6、 本日のお話で一番印象に残ったことは何ですか？ 

・画面もみながら話を聞けたので大変良かった。 

・分かり易く説明して頂き ありがとうございました。 

・治療後合併症 

・手術実例ビデオは良かったです。よく理解できました。 

・標準が腹空鏡 

・手術について 胆石７㎜程あり 今クスリを飲んでいますが 手術について考えています。 

・胆石の手術除去にもいろいろあること 

・治療方法 

・胆石症の分類等によくわかりました。 

・とてもわかりやすい説明で 来てよかったです。 

  ・この様な講座をいろいろなパンフで知りたいです。 



 ・早く手術すれば予定どおりの手術ですむ。 

 ・いいお話が聞く事が出来 エコー受診の必要性も理解できました。手術の様子が 

見る事が出来て良かったと思います。 

 ・説明が丁重で わかりやすかった。 

 ・手術の方法のビデオ 

 ・ほっておいてはこわいと聞き 考えが変った。 

 ・胆石をもっている者ですが よく説明していただき 一度先生にみていただこうかなと思え

たことです。信頼のおける先生でした。 

 ・ていねいにわかりやすく説明して頂き感謝しています。ビデオで実際 手術を見れたこと 

肝臓 胆のう 胆汁のしくみが よくわかりました。 逆行性のチューブでの検査を知って 体

の構造がよくわかりました。 

 ・胆石はほっておいても治る事はない 痛みがでてからでは 手術以外ないと 本当によくわ

かりました。ありがとうございました。 

 ・胆石のおそろしさ。 

 ・胆石とはこわいものだと思いました。 

 ・胆石症は 貝塚病院 金先生 

 ・石があれば 早く手術するのが良いように思った。 

 ・激 痛みない間に オペした方がよいなぁ～と、胆石もっていて よいことはないのかなと。 

 ・自覚がないのがこわい。 

 ・実例症状と その手術（ビデオ） 

 ・治療方針 

７、今後、市民公開講座でどのようなお話を聞きたいですか？（複数回答可） 

高血圧・不整脈・狭心症・心筋梗

塞ななどなど 

13 

 

 

 

乳がん・乳房再建など 1 

腰痛・関節痛・リウマチ・など 10 

 

 

子宮がん・卵巣がん・不妊治療な

ど 

2 

白内障・緑内障・ドライアイなど 14 禁煙・肺がん 2 

頻尿・前立腺がん・尿路結石など 14 その他 / コレステロール 

sui 

 

1 

糖尿病・甲状腺疾患など 9 

 

   

消化器・肝臓（内科・外科） 11 

 

 

 

 

 

 

 

                                                



８、今後、市立貝塚病院に期待することは何ですか？  

・5/22（金）に手術を受けます。よろしくお願いします。 

・最近の医療充実ぶりは 有難い事です。今後も益々の充実を期待しています。 

・胆石に関して 初めて詳細に聞き参考になった。 

・配布資料の字が 小さ過ぎるので もう少し大きくしてほしいです。 

・身体の部分に出来る病気で 命にかかわる部分を 早く知る経過を知りたと思います。 

・泉佐野に在住していまして 初めて貝塚病院に足を踏み入れました。珍しくて面白がって

います。知人が貝塚病院でやせる指導をうけて成功しました。維持しています。肥満の私 

興味大です。南海電車の中から何べんも見ていたので やっとこれて嬉しい気分です。 

・今後も色んな公開講座をひらいてほしいです。 

・救急を受けつけしてほしいです。特に夜など。 

・市民公開講座の充実、継続をお願いします。 

・ 


